

# 第29回 全日本民医連

## 神経・リハビリテーション研究会 in 長野 ニュース最終号



発行：2019/11

## 多くのご参加、ありがとうございました！

この度は、神経・リハビリテーション研究会 in 長野 2019 にご参加下さり、誠にありがとうございました。

皆様のご協力のおかげで無事終えることができ、実行委員会一同、感謝申し上げます。

参加者数は、10/24 の前日企画：72 名、10/25・26 の研究会：269 名、

分科会では 135 演題の発表がありました。

ここで、ちょっと写真で振り返ります…

### 【前日企画】

- ・ミニ講演会(中野医師、和田医師、福村医師)
- ・健和会病院栄養科作のビュッフェで交流会

### 研究会 1 日目 【特別講演①】

- ・伊藤 真波 氏「あきらめない心」  
感動的なお話に心を揺さぶられました！

### 研究会 1 日目 【昼食交流会】

オープニングは太鼓演奏！坂内写真館や  
飯田名産の水引体験、好評でした♪

## 研究会1日目【VE研修】

嚥下治療のメカニズム～実践まで多彩な講義の他、  
VEの実技研修も行われました！



## 研究会1、2日目【分科会】口述、ポスター発表

活発な討論ありがとうございました！  
演者の皆さん、お疲れさまでした

## 研究会2日目【特別講演②】

・坂本 正夫 氏「御池山の隕石クレーターの研究過程」  
研究者の魂に感銘を受けました！

長野県連の実行委員、要員メンバー

実行委員長の福村直毅医師

ホームページに実行委員長よりご挨拶、神経リハ研フォトダイジェスト掲載中です(^^)  
今後、約1年間はホームページの閲覧可能です！

来年は茨城県！

記念すべき第30回の神経リハ研です♪  
水戸の地でお会いしましょう(^^)

茨城県連の皆さまが、昼食交流会と閉会式  
で次年度開催アピールをして下さいました！

